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Поздравляю вас с праздником — 99-й годовщиной Со-
ветской Армии и Военно-морского Флота, Днем защит-
ника Отечества!

Это праздник мужественных и сильных людей, для 
которых воинская служба во имя Родины — священный 
долг и почетная обязанность.

История нашей страны является ярким свидетель-
ством великих побед, героизма, доблести, отваги, стой-
кости и преданности Родине многих поколений россий-
ских воинов. Этот праздник объединяет всех, кто своим 
ратным трудом служил и служит сегодня нашей Отчиз-
не, способствует укреплению ее национальных интере-
сов, обороноспособности и военной мощи нашей ар-
мии и флота.

Выражаю глубокое уважение и признательность всем 
ветеранам Великой Отечественной войны, кто более      
70-ти лет назад совершил беспримерный подвиг, одер-

жав сокрушительную победу над фашизмом. Вы всег-
да будете для нас примером подлинного патриотизма, 
стойкости и отваги!

Поздравляю с праздником всех участников боевых 
действий последних десятилетий, всех тех, кто отстаи-
вал национальные интересы страны в различных реги-
онах нашей планеты.

От души желаю всем ветеранам военной службы, во-
еннослужащим и членам ваших семей здоровья, добра и 
благополучия, успехов во всех делах! Пусть ваши знания 
и умения служат в интересах защиты нашего Отечества!

Председатель Совета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,

руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Законодательном Собрании Оренбургской области,

подполковник запаса В.И. Фролов

Поздравляем с Днем защитника 
Отечества!

Уважаемые ветераны Вооруженных сил СССР и Российской Федерации, 
офицеры запаса, военнослужащие и члены ваших семей!

В преддверии очередного за-
седания Законодательного Со-
брания Оренбургской обла-
сти фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» подготовила ряд во-
просов к отчету начальника 
Управления МВД по Оренбург-
ской области о деятельности 
полиции на территории реги-
она за истекший год. 

1. Из представленной информа-
ционно-аналитической записки 

УМВД области за 2016 год следует, 
что всего было раскрыто 580 пре-
ступлений прошлых лет, из них – 144 
тяжких и особо тяжких преступле-
ний. Наиболее резонансные пре-
ступления, которые имеют публич-
ный характер, не раскрываются до 
настоящего времени. Так, до настоя-
щего времени не найден убийца Га-
лимжана Мулдашева, убитого в ночь 
с 4 на 5 мая 2003 года в его доме в 
городе Бузулуке.  Это преступле-
ние вызвало широкий обществен-
ный резонанс в области, поскольку 
Г. Мулдашев был известным челове-
ком: занимал должность главы Бузу-
лукского района, избирался депу-
татом Законодательного Собрания 
Оренбургской области первого со-
зыва, являлся генеральным дирек-
тором ЗАО «Бузулук-хлеб». Также, 
несмотря на ежегодные обращения 
депутатов фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» в адрес руководства 

полиции, до настоящего времени 
не раскрыто убийство депутата За-
конодательного Собрания области 
четвертого созыва Василия Шегу-
рова, совершенное вооруженными 
преступниками 5 ноября 2008 года в 
селе Григорьевка Сакмарского рай-
она. В связи с этим возникает резон-
ный вопрос о причинах такого дол-
гого и безрезультатного расследо-
вания этих убийств, а также вопрос: 
в какие сроки данные убийства бу-
дут расследованы и преступники 
предстанут перед судом?

2. В 2016 году выявлено 2321 пре-
ступлений, связанных с неза-

конным оборотом наркотиков (рост: 
+62,9 процента к уровню 2015 года). 
Увеличен рост убийств и покушений 
на убийство (рост: +43,8%, или с 16 
до 23) и преступлений, связанных с 
незаконным оборотом наркотиков 
(рост: +22,1%, или с 312 до 381). Из 
сообщений СМИ известно, что са-
мым наркопреступным является 
город Орск. В связи с этим фракция 
просит проинформировать об эф-
фективности работы органов УМВД 
области по профилактике и предот-
вращению вовлечения в наркопре-
ступления молодых граждан и не-
совершеннолетних детей. А также, 
какая работа проводится органами 
УМВД совместно с органами местно-
го самоуправления, государствен-
ными органами и учреждениями по 
предотвращению распространения 

и употребления наркотиков в обра-
зовательных организациях среди 
подростков и молодежи?

3. В 2016 году значительно воз-
росло количество коррупцион-

ных преступлений из общего числа 
преступлений (рост составил +22% 
к 2015 году). Так, в области выявле-
но 391 преступление коррупцион-
ной направленности. Увеличилось 
число мошенничеств, фактов при-
своения либо растраты имущества, 
взяток и подкупа должностных лиц, 
служебного подлога и т.п. К приме-
ру, в Пономаревском районе в де-
кабре 2016 года возбуждено уго-
ловное дело по части 1 ст. 292 УК 
РФ («Служебный подлог») по факту 
фальсификации акта приемки зда-
ния Равнинной СОШ после прове-
дения капитального ремонта и соз-
дания опасности для жизни и здоро-
вья учащихся. В связи с этим фрак-
ция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» про-
сит предоставить информацию о 
результатах работы УМВД по изо-
бличению преступных и коррупци-
онных действий со стороны долж-
ностных лиц администрации По-
номаревского района и министер-
ства образования Оренбургской 
области.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании
Оренбургской области

Три вопроса начальнику областного 
УМВД Михаилу Давыдову

Десятки оренбуржцев воз-
ложили цветы к Мемориа-
лу памяти. Там же состоял-

ся торжественный митинг, посвя-
щенный Дню памяти о россиянах, 
исполнявших служебный долг за 
пределами Отечества. В торже-
ственной акции принял участие 
председатель Совета региональ-
ного отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Оренбургской области Влади-
мир Фролов.

Более четверти века минуло со 
дня окончания Афганского кон-
фликта. Оренбуржье в этой во-
йне потеряло 186 молодых пар-
ней, четверо пропало без ве-
сти, сейчас в области прожива-
ет 135 семей погибших. Для тех, 
кто остался жив, война не про-
шла бесследно.

В Оренбурге почтили память 
воинов-интернационалистов

15 февраля исполнилось ровно 28 лет со дня окончания выво-
да советских войск из Афганистана. В этот день в Оренбурге со-
стоялось торжественное возложение цветов к монументу памя-
ти воинов-интернационалистов в парке 50-летия СССР на ули-
це Брестской. 
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Депутат фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме Ва-
лерий Гартунг прокомменти-
ровал заявление Министра 
финансов РФ Антона Силуа-
нова о том, что вводить про-
грессивную шкалу налогоо-
бложения в России нецеле-
сообразно. 

Валерий Гартунг выступил 
с критикой такой позиции 
Минфина, сказав, что веду-

щие экономики мира давно прак-
тикуют прогрессию в налогах. По-
литик напомнил, что СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ не раз обосновыва-
ла и целесообразность введения 
прогрессии в налогообложении, 
и справедливость этой меры. «Для 
всех уже очевидно, что чрезмер-
ное социальное расслоение граж-
дан не только несправедливо, но 
и вредит экономическому разви-
тию. Плоская шкала лишает лю-
дей мотивации корректировать 
свои доходы. Более того, она уси-
ливает социальную напряжен-
ность. Это доказанный факт», — 

заявил парламентарий. — И тем 
не менее, Минфин упорствует в 
том, что введение прогрессии не-
целесообразно. Я думаю, если Си-
луанов не слышит наших доводов, 
сигналы от экономики ему придет-
ся услышать. В 19 лучших эконо-
миках мира прогрессивная шка-
ла признана целесообразной. И 
эти экономики показывают хоро-
шие темпы роста. В нашей стране 
прогрессия якобы нецелесообраз-
на, соответственно, и экономиче-
ского роста нет». По мнению пар-
ламентария, Минфину легче не ин-
дексировать пенсии, чем собрать с 
богатых больше налогов. «На мой 
взгляд, все дело в том, что админи-
стрирование прогрессивной шка-
лы гораздо сложнее, чем плоской. 
Это большая работа для Минфина. 
Проще индексацию пенсий уре-
зать, чем собирать налоги по про-
грессивной шкале. Возможно, Пра-
вительство просто ищет более лег-
кий путь. Но такой путь не всегда 
бывает самым лучшим».

По материалам источника: 
Домовой совет

Валерий Гартунг: предложение Зюганова о едином 
кандидате в президенты от государственно-
патриотических сил — это фальстарт 

Сергей Миронов: государственные кредитные 
организации получают огромные прибыли, 
а население стремительно беднеет

Сергей Миронов прокоммен-
тировал новые правила на-
значения стипендий в вузах, 
введённые Министерством 
образования и науки РФ.

Напомним, теперь размер вы-
плат будет определяться с 
учётом, в том числе, прожи-

точного минимума.
«Эта зависимость на практике 

мало чем поможет студентам, — 
считает председатель Политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. — Поскольку минимальный 
размер стипендии — 1484 рубля 
— по-прежнему значительно ни-
же прожиточного минимума, и вы-
жить на такую сумму, конечно же, 
не получится».

Он также добавил, что ранее из-
менившийся механизм назначения 
социальных стипендий в ряде ре-
гионов начали применять в угоду 

бюджетной экономии, установив 
такие «критерии нуждаемости», что 
добиться социальной поддержки 
многие студенты не могут.

«Политическая партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ давно пред-
лагает приравнять стипендии к 
уровню прожиточного миниму-
ма, — подчеркнул Сергей Миро-
нов. — Такое решение действи-
тельно сказалось бы на положе-
нии студентов. И мы не раз указы-
вали Правительству РФ, где и как 
найти на это деньги. Но пока меня-
ются лишь бюрократические фор-
мулировки, студенты вынужде-
ны либо содержать себя сами — 
учиться и работать, следуя сове-
там некоторых чиновников. Либо 
оставаться на иждивении у роди-
телей. Финансовое участие госу-
дарства в их судьбе по-прежнему 
минимально».

Источник: www.mironov.ru

Депутат фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Госдуме Валерий Гартунг прокомментировал 
предложение лидера КРПФ Геннадия Зюгано-
ва о создании коалиции «всех государственно-
патриотических сил» для выдвижения единого 
кандидата в президенты.

— Довольно сложно определить, что в данном слу-
чае имеется в виду под государственно-патриотиче-
скими силами. Насколько я понимаю, все четыре пар-
ламентские партии считают себя государственными 
патриотами. Это значит, что теоретически господин 
Зюганов говорит о союзе всех этих партий, а наиболь-
шие шансы стать единым кандидатом от всех четырех 
парламентских партий имеет Владимир Путин. Другое 
дело, что такой союз невозможен в принципе. Не знаю, 
может, подобная коалиция нужна Зюганову для того, 
чтобы, скажем так, легитимизировать другого кан-
дидата вместо себя? Возможно. Ведь если будет вы-
двигаться кандидат от КПРФ, то понятно, что априо-
ри это должен быть лидер партии. Но еще раз повто-
рю, что к государственно-патриотическим силам от-
носят себя все четыре парламентские партии и еще 
несколько партий, которые не прошли в Госдуму. Это 
понятие настолько широкое, что «приватизировать» 
его какой-либо одной политической силе просто не-
реально. Поэтому мне представляется, что объявле-
ние о возможном создании коммунистами такой ко-
алиции — это своего рода фальстарт.

По материалам источника: www.regions.ru

По информации агентства RNS, заместитель ми-
нистра строительства и ЖКХ РФ Андрей Чибис во 
время селекторного совещания заявил о том, что 
ряд субъектов занимается подтасовкой данных 
при отчете о выполнении программы капиталь-
ного ремонта многоквартирных домов. 

Регионы корректируют программу в последний ме-
сяц года и отчитываются о выполнении 100% пла-
на. — Хотел бы отдельно обратить внимание кол-

лег из 14 регионов, которые, по нашему мнению, про-
сто занимаются подгонкой цифр, отчитавшись о вы-
полнении в полном объеме, а кто-то даже с превыше-
нием, краткосрочных планов капремонта, — приводит 
RNS слова замминистра Андрея Чибиса. — Мы прове-
рили и выяснили, что ровно на тот объем недовыпол-
нения, который они допустили, в последний месяц го-
да, в декабре, они просто внесли изменения в план и 
сократили объем! В число регионов, к которым возник-
ли претензии, вошли: Брянская область (не выполнила 
план на 16%), Липецкая область  (14%), Тверская (65%), 
Вологодская (47%), Ростовская (11%), Марий Эл (18%), 
Самарская область (35%), Чувашия (19%), Алтайский 
край (57%), Забайкалье (62%), Иркутская область (52%), 
Красноярский край (65%), Чечня (21%) и Оренбуржье 
(не выполнило план на 40%). Областная программа ка-
питального ремонта МКД 2016 года завершена Кратко-
срочный план Оренбургской области предусматривает 
двухлетний период выполнения работ по капитально-
му ремонту многоквартирных домов, что соответствует 
федеральному и областному законодательству. На пе-
риод 2016-2017 годов запланировано отремонтировать 

489 многоквартирных домов. До конца 2016 года рабо-
ты завершены в 344 домах, о чем свидетельствуют акты 
приемочных комиссий, подписанные в том числе Госу-
дарственной жилищной инспекцией и жильцами. Рабо-
ты в остальных домах ввиду сезонности будут продол-
жены весной 2017 года. Для сравнения: в предыдущие 
годы в среднем ремонтировалось порядка 100 — 120 
домов. Необходимо отметить, что сроки проведения 
и виды работ по капитальному ремонту документаль-
но (протокольно) согласовывались органами муници-
пальной власти с собственниками жилья. Таким обра-
зом, работы по капитальному ремонту домов, включен-
ных в план 2016-2017 годов, будут завершены в сроки, 
установленные постановлением правительства Орен-
бургской области и согласованные с собственниками.

Источник: www.orenday.ru

Минстрой РФ: Оренбургская область 
подтасовывает данные по капремонту

СР предлагает приравнять 
стипендии к уровню 
прожиточного минимума

Валерий Гартунг: плоская шкала 
подоходного налога ведет 
к социальному напряжению

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции «СР» в Госдуме Сергей 
Миронов прокомментировал внесенный депу-
татами фракции «СР» в ГД законопроект, направ-
ленный на защиту людей, имеющих задолженно-
сти по кредиту.

— Недавно фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Гос-
думе внесла очередной проект, призванный помочь че-
ловеку, имеющему задолженность по банковскому кре-
диту. Законопроект предлагал ввести каникулы для за-

емщиков при условии оплаты задолженности. Сказать, 
что этот законопроект логичен и важен — значит, не ска-
зать ничего. Он сегодня необходим! Вдумайтесь в цифры. 
Число заемщиков в прошедшем году достигло 45 милли-
онов человек. А в ряде регионов (Алтай, Бурятия, Коми, 
Тыва и другие) кредит имеет практически каждый рабо-
тающий человек. А процентные ставки для физических 
лиц — от 16% и выше. И еще одна цифра: в США она со-
ставляет 2-5%. Обратите внимание на то, что часть граж-
дан берет кредиты на покупку жилья, а некоторые для 
того, чтобы выжить. Понятие «работающий бедный» по-
прежнему актуально. Мы что, хотим добиться появления 
«работающих нищих»?! А на фоне этих проблем у банков, 
т.е. тех «благодетелей», которые помогают народу день-
гами, все хорошо, даже отлично. Сбербанк в 2016 году 
получил чистую прибыль более 500 млрд рублей (в 2,5 
раза больше, чем в 2015-м), прибыль ВТБ-24 составила 
50 миллиардов. Впечатляет? Государственные кредит-
ные организации получают огромные прибыли, а насе-
ление стремительно беднеет. Может такая ситуация быть 
нормой для цивилизованного, социального государства? 
Нет! Вот эту-то ситуацию и хочет исправить СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Но Комитет Госдумы по финансовому рын-
ку дал отрицательное заключение на законопроект, о ко-
тором мы сказали в начале. Партия власти в очередной 
раз показала, чьи интересы ей дороже: населения, кото-
рое нищает, или государственных банков, получающих 
рекордные прибыли. Мы будем продолжать нашу рабо-
ту, будем пытаться переломить ситуацию. Не имеет пра-
во законодатель, избранный гражданами, способство-
вать их обнищанию. Для нашей партии интересы чело-
века труда и социальная справедливость по-прежнему 
высшая ценность.

Источник: www.spravedlivo.ru



3
СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА

В ОРЕНБУРЖЬЕ
21 февраля 2017 г. ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

7 февраля к руководителю 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном 
Собрании Оренбургской об-
ласти обратились жильцы ря-
да многоквартирных домов, 
расположенных на улицах Ор-
джоникидзе, Комсомольская, 
Пугачевская областного цен-
тра. Данные граждане полу-
чили предписание за подпи-
сью первого заместителем Гла-
вы города Оренбурга С.Н. Ни-
колаевым, в котором им вме-
сте с другими собственниками 
предлагалось осуществить 
снос многоквартирных домов, 
в которых они проживают. Ос-
нованием данного требова-
ния первого заместителя Гла-
вы города Оренбурга явилось 
признание указанных домов 
аварийными, не пригодными 
для проживания и подлежа-
щими сносу.
Заявители были возмущены 
данным требованием Управ-
ления жилищной политики г. 
Оренбурга о добровольном 
сносе своих домов собствен-
ными силами.

Граждане впервые узнали о том, 
что их дома признаны аварий-
ными и подлежат отселению. В 

период «признания» домов непри-
годными для проживания, никто их 
не информировал об этом, общие 
собрания жителей домов по данно-
му вопросу не проводились, мнени-
ем собственников помещений ни-
кто не интересовался. Только одна 
гражданка, узнав в 2015 году о вклю-
чении своего дома в список аварий-
ных домов, обратилась в суд о неза-
конности данного решения. Реше-
нием Ленинского районного суда г. 
Оренбурга заключение Межведом-
ственной комиссии от 12.08.2011 
года о признании ее дома аварий-
ным и подлежащим сносу призна-
но недействительным. Однако дан-
ное решение суда не останавлива-
ет должностных лиц администра-
ции города от грубого нарушения 
действующего жилищного законо-
дательства, прав и законных инте-
ресов собственников.

Возникает вопрос: с какой це-
лью рассылаются данные требова-
ния со стороны первого замести-

теля Главы города Оренбурга С.Н. 
Николаева в адрес вышеуказанных 
лиц? Ведь именно он в 2011 году 
подписал Постановление админи-
страции города Оренбурга № 619-
п «Об утверждении Положения «О 
порядке предоставления жилых по-
мещений гражданам в связи с их вы-
селением из непригодных для про-
живания жилых помещений и мно-
гоквартирных аварийных домов жи-
лищного фонда, расположенного на 
территории муниципального об-
разования «город Оренбург», в ко-
тором определен порядок предо-
ставления жилья гражданам в свя-
зи с их выселением из непригодных 
для проживания жилых помеще-
ний. Согласно данному Положению, 
гражданам предоставляются бла-

гоустроенные жилые помещения, 
равнозначные по общей площади 
ранее занимаемому жилью, отве-
чающие установленным требова-
ниям и находящиеся в границах го-
рода Оренбурга. Причем такое жи-
лье предоставляется с согласия соб-
ственников в письменной форме по 
договору мены, а нанимателю и чле-
нам его семьи — по договору соци-
ального найма. Финансовые сред-
ства для решения вопросов пере-
селения граждан из непригодных 
для проживания жилых помеще-
ний формируются в рамках област-
ной и муниципальной программ за 
счет бюджетов различных уровней.

Все вышеперечисленные дома 
включены в 2011-2013 годах в спи-
сок непригодных для проживания 
граждан жилых помещений и мно-
гоквартирных аварийных домов жи-
лищного фонда, расположенного на 
территории муниципального обра-
зования «город Оренбург». Данный 
список является неотъемлемой ча-
стью Положения.

Таким образом, требования, на-
правленные первым заместителем 
Главы города Оренбурга С.Н. Нико-
лаевым в адрес вышеуказанных лиц, 
грубо нарушают их конституцион-
ные и гражданские права, а также 
нормы вышеуказанного Постанов-
ления администрации города Орен-
бурга № 619-п.

Похожая ситуация сложилась 
в июне 2015 года, когда жи-
тельница дома №5 по  пере-

улку Коммунальный получив анало-
гичное предписание о расселении 
аварийного дома, за собственные 
средства организовала проведе-
ние независимой строительно-тех-
нической экспертизы дома, которая 
установила отсутствие признаков 
аварийности конструкций дома 
и непригодности проживания в 
нем. Дому требовался только ре-
монт крыши, покрытой кровельным 
железом, который не проводился 
несколько десятилетий. 

8 февраля текущего года В.И. Фро-
лову поступило коллективное заяв-
ление жителей многоквартирного 
дома №1 по переулку Мало-Торго-

вому по поводу получения аналогич-
ных требований о сносе якобы ава-
рийного дома. Жильцы дома указы-
вают на большой объем работ вы-
полненных по капитальному ремон-
ту здания в прошедшие годы, в том 
числе и с долевым финансировани-
ем собственников жилых помеще-
ний. Последним был капитальный 
ремонт крыши в 2008 году. Каких-ли-
бо дефектов строительных конструк-
ций дома нет. О том, что дом признан 
аварийным и подлежит отселению, 
жильцы узнали впервые.

10 февраля 2017 года поступи-
ло аналогичное заявление от жи-
телей, проживающих в многоквар-
тирных домах по переулку Станоч-
ному: дома №№ 15, 15а, 17, 19, 19а и 
20. Все эти дома признаны пригод-
ными для проживания заключени-
ем строительной экспертизы, про-
веденной в 2016 году ООО «ДИОС». 
Прокуратура города Оренбурга еще 
в июне прошлого года направи-
ла Представление «Об устранении 
нарушений жилищного законода-
тельства» главе города Е.С. Арапо-
ву о незаконности признания до-
мов аварийными и недопустимости 
нарушений федерального законо-
дательства в жилищной сфере. Бы-
ло подано заявление в суд, однако 
администрация города Оренбурга 
развила «бурную деятельность» по 
психологическому воздействию на 
жителей домов и пытается прину-
дить их подписывать согласие на пе-
реселение из своих квартир. В сво-
ем заявлении жильцы домов пере-
числяют применяемые к ним ме-
тоды «давления», вплоть до угроз.

Таким образом, по всем перечис-
ленным адресам: ул. Орджоникидзе 
7, ул. Орджоникидзе/ Комсомоль-
ская 21/24, ул. Пугачевская 5, пер. 
Коммунальный 5, пер. Мало-Торго-
вый 1 и пер. Станочный  №№ 15, 15а, 
17, 19, 19а и 20 собственники жилых 
помещений не инициировали про-
ведение визуального обследования 
домов на предмет технического со-
стояния и не были проинформиро-
ваны о проведении обследований 
их домов и о признании их аварий-
ными и подлежащих сносу, а также 
включению в список домов, непри-
годных для проживания.

Теперь же администрация г. 
Оренбурга обязует жильцов соб-
ственными силами снести много-
квартирные дома, в которых они 
проживают.

На примере дома по переулку 
Коммунальный удалось выяс-
нить, что визуальное обследо-

вание здания проводилось специа-
листами ООО «Инженерная группа 
«БСБ» за счет платежей собствен-
ников помещений данного дома в 
размере 15 тысяч рублей. Решения 
собственников помещений дома 
на общем собрании по расходова-
нию указанной суммы из платежей 

по статье «содержание и ремонт об-
щего имущества дома» не принима-
лось. Управляющая компания само-
стоятельно направила указанную 
сумму на оплату, так называемого, 
«визуального» обследования. Ви-
димо, таким же образом решался 
вопрос по всем 359 многоквартир-
ным домам в исторической части 
Оренбурга.

Согласно акту №16/11-ВО от 
01.03.2013 г., составленному между 
Заказчиком — ООО «Оренбургская 
управляющая компания» и Испол-
нителем — ООО «Инженерная груп-
па «БСБ», управляющая компания 
(Заказчик) оплатила денежную сум-
му исполнителю в размере 5 милли-
онов 300 тысяч рублей за проведен-
ное визуального обследования 359 
жилых домов, находящихся в управ-

лении ООО «Оренбургская управля-
ющая компания». В среднем, за каж-
дое такое визуальное обследование 
управляющая компания удержала с 
собственников помещений данных 
домов 14999 рублей по статье «со-
держание и текущий ремонт»!

Все вышеперечисленные дома 
в апреле 2013 года были включены 
в муниципальную адресную Про-
грамму «Переселение граждан из 
аварийного жилищного фонда му-
ниципального образования «город 
Оренбург» на 2013 — 2017 годы». 
На каждый дом запланированы фи-
нансовые средства, источником ко-
торых являются средства бюджета 
Оренбургской области, бюджета МО 
«Город Оренбург» и средств Фонда 
содействия реформированию жи-
лищно-коммунального хозяйства 
Российской Федерации.

Исходя из изложенного, средства 
Программы переселения граждан 
из аварийного жилья в значитель-
ной мере направляются админи-
страцией города Оренбурга на пе-
реселение граждан из пригодного 
для проживания жилья, на что указы-
вают результаты независимых стро-
ительно-технических экспертиз по 
адресам: ул. Орджоникидзе 7, пер. 

Коммунальный 5, пер. Станочный 
15, 15а,17,19,19а и 20. В тоже время 
на переселение граждан из действи-
тельно аварийного жилья средств 
не хватает, и жильцы этих много-
квартирных домов годами ждут за-
ветного переезда. Примером тому 
могут служить жилые помещения 
по улице Елькинская/пер. Ардатов-
ский, дом №44/13, ул. Милиционер-
ская/пер. Банный д. №1/4 и другие.

14 февраля депутат Зако-
нодательного Собрания 
Оренбургской области 

В.И. Фролов направил депутатское 
обращение в адрес прокурора об-
ласти С.П. Берижицкого в связи с 
массовым обращением жителей го-
рода Оренбурга, проживающих в 
исторической части города, по во-
просу представления им первым 
заместителем главы города Орен-
бурга С.Н. Николаевым требований 
о добровольном сносе ими своих 
живых домов в срок до 13 февра-
ля 2017 года.

Депутат Фролов считает, что дан-
ные требования замглавы города не 
только незаконны, но и могут быть 
исполнением желания крупных за-
стройщиков по приобретению по-
следними земельных участков в 
исторической части города Орен-
бурга с целью ведения «точечной 
застройки» при фактическом унич-
тожении объекта культурного на-
следия — исторической части об-
ластного центра, там, где жили и 
работали известные граждане Рос-
сии: писатели, поэты, губернаторы, 
художники и т.п.

Складывается впечатление, что 
заместить главы города Оренбур-
га С.Н. Николаев действует вопре-
ки действующему законодательству 
и в интересах крупных коммерче-
ских структур и частных лиц. Поэ-

тому Владимир Фролов обратился 
к прокурору области С.П. Берижиц-
кому о необходимости проведении 
прокурорской проверки деятельно-
сти главы города Оренбурга С.Е Ара-
пова и его заместителя С.Н. Никола-
ева по вопросу законности включе-
ния многоквартирных жилых домов 
в Программу по переселению граж-
дан из аварийного жилья.

А также о проведении проверки 
законности заключений Межведом-
ственной комиссии администрации 
города Оренбурга о признании мно-
гоквартирных домов непригодны-
ми для проживания на основании 
визуального осмотра и законности 
проведения, самого так называемо-
го «визуального осмотра» специа-
листами ООО «Инженерная груп-
па «БСБ» вышеуказанных много-
квартирных домов, выполненного 
за счет средств собственников по-
мещений МКД по статье «содержа-
ние и текущий ремонт» без реше-
ния собственников жилых помеще-
ний на общем собрании.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Жилые дома сносят 
для точечной застройки?

ЖИЛЬцАМ ИСТОРИЧЕСкОЙ ЧАСТИ ОРЕНБУРГА 
ПРЕДЛАГАюТ СНЕСТИ СВОИ ДОМА
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В Оренбургской области создано 
Народное собрание

На базе Альтернативного Правитель-
ства создано Народное собрание Орен-
бургской области

1 февраля состоялось открытое заседание 
Альтернативного Правительства Орен-
бургской области. Члены Альтернатив-

ного правительства собрались для обсуж-
дения проведения кардинальных измене-
ний в структуре организации, определении 
перспективных планов для дальнейшей де-
ятельности  и рассмотрения злободневных 
вопросов.

Открывая заседание, сопредседатель 
Альтернативного Правительства Сергей Ка-
тасонов озвучил перед собравшимися ито-
ги работы за истекшие четыре года, расска-
зал о целях и задачах в новом формате ра-
боты. Главным вопросом повестки заседания 
стало создание новой организации на базе 
Альтернативного Правительства Оренбург-
ской области.

Идея создания общественной организа-
ции, которая будет претворять в жизнь полез-
ные инициативы граждан, зародилась в 2016 
году на волне народных протестов по пово-
ду ухудшающейся социально-экономической 
ситуации в регионе. Массовые митинги пока-
зали, что даже непросвещенные в вопросах 
экономики и политики люди осознают: дей-

ствия власти ведут регион прямиком в эко-
номический тупик.

Вместо того, чтобы по мере своих возмож-
ностей стимулировать рост экономики, пы-
таться увеличивать покупательную способ-
ность населения, они уменьшили социаль-
ные выплаты, лишив людей возможности 
жить полноценной жизнью, а предприятия 
— возможности реализовывать свои това-
ры и услуги. Потеряны «Оренбургские авиа-
линии», лишилась финансирования авиаком-
пания «Оренбуржье», беспорядок в сфере 
ЖКХ. Из-за нерешённых экологических про-
блем растет количество онкобольных, а из-за 
«оптимизации» люди не могут получить каче-
ственную медпомощь. Предприниматели ра-
ботают на грани рентабельности, сельское хо-
зяйство медленно ржавеет вместе с техникой 
на пустующих полях. Как показала практика 
2016 года, действующая власть остаётся глу-
ха к акциям протеста и к заявлениям профес-
сиональных экономистов, представителей об-
щественных организаций и партий.

В такой ситуации переломить вектор па-
дения Оренбургской области, превратив его 
в вектор роста и развития, возможно толь-
ко солидарными действиями. Долгое вре-
мя область была единственной, где оппози-
ционные силы сумели прийти к консенсусу 
и объединиться для совместных действий. 
Так появилось Альтернативное Правитель-

ство Оренбургской области. За годы своего 
существования этот политический союз за-
давал абсолютно новый формат межпартий-
ным отношениям. Были выработаны десятки 
совместных предложений, разработаны кон-
цепции муниципальной реформы, экологиче-
ского развития, реформы ЖКХ и жилищного 
строительства, образования и здравоохране-
ния. Власть упорно сопротивлялась инициа-
тивам объединенных партий. Несмотря на это 
оппозиционные партии готовили собствен-
ные законопроекты, совместно выдвигали 
кандидатов на выборах, выработали уникаль-
ный опыт взаимодействия политических сил.

Однако новое время и новые проблемы 
требуют новых подходов. Поэтому оренбург-
ская оппозиция объявила о расширении Аль-
тернативного Правительства и создании на его 
базе нового общественного альянса, который 
объединит истинных патриотов своего края.

Участники новой организации будут фор-
мировать собственные предложения по ре-
шению проблем региона, а действующие по-
литики — реализовывать их в виде законо-
проектов, озвучивать на заседаниях, подни-
мать вопросы на самом высоком уровне. Та-
ким образом, голоса оренбуржцев будут не 
просто услышаны, а станут двигателем для 
реальных изменений.

По единогласному мнению членов Альтер-
нативного Правительства обновленная орга-

низация стала носить имя — Народное собра-
ние Оренбургской области.

Возглавляют организацию три сопредсе-
дателя: депутат Госдумы РФ Сергей Катасо-
нов, адвокат Владимир Тишин и депутат Ор-
ского городского Совета депутатов, обще-
ственный деятель Павел Коровин. Также был 
избран состав Президиума — руководящего 
органа Народного собрания, в который вош-
ли: Владимир Фролов, Владимир Новиков, 
Андрей Приказчиков, Игорь Петин, Анна Ме-
жова, Анатолий Лутиков, Оксана Набатчико-
ва, Руслан Исмагилов.

По итогам заседания был утвержден план 
работы на 2017 год и график рабочих заседа-
ний Народного собрания. Обновленный со-
став организации определил основные мо-
менты в предстоящей деятельности и наме-
тил новый этап работы.

В ходе первого заседания были определе-
ны основные темы, которые будут рассмотре-
ны в ближайшие месяцы:

— поддержка населения по оплате ЖКУ;
— проблемы экологии области;
— продвижение местных товаропроизво-

дителей в федеральные торговые сети;
— реформирование регионального здра-

воохранения;
— развитие социального предпринима-

тельства;
— работа судебной системы в регионе.

Как известно, 1 октября 2016 го-
да руководство ООО «Клиника 
промышленной медицины» за-

явило о выходе с 1.01.2017 года из 
государственной программы ока-
зания бесплатной медицинской по-
мощи ОМС и откреплении граждан, 
ранее получавших медицинскую по-
мощь в данном лечебном учреж-
дении. Как правило, это были быв-
шие работники ООО «Газпром до-

быча Оренбург», жители централь-
ной части города Оренбурга. Также, 
аналогичные письма с обращения-
ми граждан и их подписями были 
направлены 1 декабря 2016 года в 
адрес Заместителя Председателя 
Совета директоров ПАО «Газпром», 
Председателя Правления ПАО «Газ-
пром» А.Б. Миллера и Губернатора 
Оренбургской области Ю.А. Берга.

27 декабря получен ответ от за-

местителя генерального директо-
ра по управлению персоналом ООО 
«Газпром добыча Оренбург» О.З. 
Ванчинова, в котором решение о 
выходе ООО «КПМ» из системы ОМС 
с 1 января 2017 года обосновыва-
ется экономическими причинами. 

В частности, в ответе указано, 
что ПАО «Газпром» поручил разо-
браться со сложившейся ситуаци-
ей своему региональному подраз-
делению — ООО «Газпром добыча 
Оренбург». Комментируя открепле-
ние клиники от ОМС, О.З. Ванчинов 
ссылается на то, что «дефицит до-
ходной части по системе ОМС при-
водит к снижению общей эффектив-
ности деятельности ООО «КПМ», по-
скольку финансовый результат от 
других видов деятельности не по-
крывает убытки по данному направ-
лению». Также он утверждает, что 
«из 9 798 ч еловек, прикрепленных 
к ООО «КПМ» на 20.12.2016 по систе-
ме ОМС, с 01.01.2017 останутся 8 090 
человек, прикрепленных по систе-
ме ДМС и другим платным услугам».

Открепление «Клиники промыш-
ленной медицины» от ОМС не нару-
шает каких-либо законов и норма-
тивно-правовых актов. Вот только, 
как объяснить людям, годами про-
ходившим обязательное медобслу-
живание в полюбившейся клинике, 
что в данном лечебном учреждении 
платная медицина взяла вверх над 
обязательной…

Пресс-служба РО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Оренбургской области

Клиника «Газпрома» — 
для работников предприятия

1 декабря 2016 года председатель Совета регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депутат Законодательного 
Собрания Оренбургской области В.И. Фролов направил повтор-
ное письмо в адрес Генерального директора ООО «Газпром добы-
ча Оренбург» В.А. Кияева с обращением оренбуржцев (863 подпи-
си) о сохранении в системе ОМС ООО «Клиника промышленной ме-
дицины» в 2017 году.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
провела заседание с казачьими 
атаманами

12 января фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» провела расши-
ренное заседание с оренбургскими казаками по вопросу «О кон-
цепции проекта закона Оренбургской области «О поддержке раз-
вития российского казачества в Оренбургской области», внесен-
ного 26 декабря 2016 года Губернатором Оренбургской области 
Бергом Ю.А. в Законодательное Собрание области. 

В мероприятии приняли уча-
стие руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 

Законодательном Собрании об-
ласти В.И. Фролов, депутат фрак-
ции КПРФ С.Н. Романенко, атама-
ны и представители различных 
казачьих обществ: ОМНКО «Ру-
беж», «Союза казаков России», 
Уральского отдела, атаманы из 
Орска и Кувандыка, а также ве-
тераны оренбургского казаче-
ства. Данное заседание фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» стало 
первым в новом 2017 году. В хо-
де мероприятия участники об-
менялись мнениями, высказали 
свои позиции по ряду вопросов 

развития казачества на террито-
рии области, а также рассмотре-
ли причины, мешающие возрож-
дению казачества и перспективы 
работы органов государственной 
власти с казачьими объединени-
ями. Участники заседания обсу-
дили концепцию законопроекта, 
внесенного губернатором Ю.А. 
Бергом в последние дни уходя-
щего 2016 года и отношение к не-
му представителей оренбургско-
го казачества.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области
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Здание Оренбургского лет-
ного училища, в котором 
учился первый космонавт 
планеты юрий Гагарин, вы-
ставлено на приватизацию.

26 декабря 2016 года руко-
водитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в За-

конодательном Собрании Орен-
бургской области В.И. Фролов на-
правил в адрес руководителя Феде-
рального агентства по управлению 
государственным имуществом Рос-
сийской Федерации (Росимущество) 
Д.В. Пристанскова депутатское об-
ращение «О возможности переда-
чи объекта недвижимости, здания 
Оренбургского летного училища, 
расположенного по адресу: г. Орен-
бург, ул. Советская, 1 из федераль-
ной собственности в собственность 
Оренбургской области».

 Как известно, по инициативе де-
путата В.И. Фролова Законодатель-
ное Собрание еще в августе про-
шлого года приняло постановле-
ние «Об обращении депутатов За-
конодательного Собрания Орен-
бургской области к Председателю 
Правительства РФ Д.А. Медведеву 
о передаче памятника федерально-
го значения — здания Оренбургско-
го высшего военного авиационного 
училища, в котором в 1955-1957 го-
дах учился первый в мире летчик-
космонавт Ю.А. Гагарин».

Данная законодательная иници-
атива была поддержана депутата-
ми всех четырех фракций област-
ного парламента: «Единая Россия», 
КПРФ, «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» и 
ЛДПР. Губернатор Ю.А. Берг принял 
решение о выделении 60 миллио-
нов рублей из резервного фонда 
для устранения последствий пожа-
ра в здании, произошедшего в ночь 
с 3 на 4 мая 2016 года.

 Здание Оренбургского летного 
училища является памятником фе-
дерального значения и охраняется 
государством, так как в нем в 1955-
1957 годах учился первый космо-
навт мира Ю.А. Гагарин. Однако с 
2007 году здание оказалось «бро-

шенным» и постоянно разрушалось 
после ухода из него штаба авиаци-
онного полка ВТА. На все обраще-
ния депутата В.И. Фролова к губер-
натору Ю.А. Бегу и Правительству 
области ему были даны ответы о 
том, что данное здание находится в 
федеральной собственности и рас-
ходы на его содержание должен 
нести федеральный бюджет. Такая 
позиция изменилась только после 
празднования 95-летия Оренбург-
ского летного училища, когда 10 ав-
густа 2016 года на торжественном 
приеме у губернатора выпускники 
училища — генералы и офицеры — 
заявили о халатном отношении об-
ластной власти к сохранению зда-
ния Оренбургской «летки».

Но время шло, никакие рабо-
ты не велись, и здание оренбург-
ской летки продолжало приходить 
в упадок… По данному поводу де-
путат Фролов поднял вопрос об от-

сутствии со стороны губернатора и 
Правительства Оренбургской обла-
сти конкретных действий по приему 
в областную собственность истори-
ческого здания. Областные чинов-
ники уверяли В.И. Фролова, что «ра-
бота с Правительством Российской 
Федерации идет и нужно дождать-
ся пакета документов о согласова-
нии данного вопроса»… Как оказа-
лось — эти обещания оказались не 
соответствующими действительно-
сти. 7 февраля текущего года Влади-
мир Фролов получил ответ от заме-
стителя руководителя Росимущества 
И.В. Аксенова о том, что еще 10 ию-
ня 2016 года Росимущество напра-
вило обращение губернатору Ю.А. 
Бергу для подтверждения Прави-
тельством региона намерения при-
нять историческое здание в област-
ную собственность в целях разме-
щения в нем музейных экспозиций, 
образовательных или социальных 

объектов, а также готовности содер-
жать здание «Летки» за счет област-
ного бюджета. Однако до настояще-
го времени никакого ответа от Ю.А. 
Берга в Росимущество не поступало. 
В силу того, что здание летного учи-
лища не было передано в собствен-
ность Оренбургской области, «Роси-
мущество было  вынуждено продол-
жить мероприятия по подготовке 
Объекта (здания «Летки») к привати-
зации в силу отсутствия в федераль-
ном бюджете денежных средств для 
финансирования расходов по его со-
держанию». Все это свидетельству-
ет о том, что губернатором и мини-
стром природных ресурсов, эколо-
гии и имущественных отношений 
Оренбургской области не исполне-
но постановление Законодательно-
го Собрания области. Оно фактиче-
ски — проигнорировано.

Примером этому может служить 
то обстоятельство, когда Законода-

тельное Собрание области дважды 
(в 2014 и 2015 годах) обращалось к 
Министру природных ресурсов и 
экологии Российской Федерации С.Е. 
Донскому о недопустимости начала 
промышленной добычи нефти в Бу-
зулукском бору. На заседании Зако-
нодательного Собрания области гу-
бернатор Ю.А Берг «на словах» под-
держал депутатов, но затем, 10 марта 
2015 года направил в адрес Замести-
теля Председателя Правительства 
РФ А.Г. Хлопонина письмо о согла-
сии с началом промышленной добы-
чи нефти в Бузулукском бору. Види-
мо, для Ю.А. Берга политика «двой-
ных стандартов» — есть его личная 
позиция, не соответствующая основ-
ным положениям Конституции Рос-
сийской Федерации, федерального и 
областного законодательства.

 В итоге, после ответа руковод-
ства Росимущества, стало оконча-
тельно ясно: «здание Оренбургской 
летки» губернатору Ю.А. Бергу и ми-
нистру К.П. Костюченко — не нуж-
но, а все их слова и заверения мож-
но назвать «пустым звуком» и по-
пыткой ухода от решения вопросов.  

Вывод напрашивается сам со-
бой: ни губернатор, ни его прави-
тельство не желают сохранить для 
будущих поколений исторический 
памятник — училище, в котором 
учился и стал военным летчиком 
первый космонавт нашей планеты 
Юрий Гагарин.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Здание Оренбургской «лётки» 
может быть продано

Такой вопрос задают жители 
Оренбургской области в Ре-
гиональном отделении Поли-
тической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. 

Все началось с того, что 7 де-
кабря 2016 года появилась 
информация от министер-

ства здравоохранения в област-
ных средствах массовой информа-
ции под заголовком: «Оренбуржье» 
— в тройке лучших российских ре-
гионов по оказанию медицинской 
помощи». Из этой информации сле-
довало, что 5 декабря 2016 года в 
Москве состоялась IX Всероссий-
ская научно-практическая конфе-
ренция с международным участи-
ем «Медицина и качество — 2016», 
организованная Министерством 
здравоохранения РФ и Федераль-
ной службой по надзору в сфере 
здравоохранения РФ, на которой 
якобы руководитель Федераль-
ной службы М.А. Мурашко назвал 
три субъекта Российской Федера-
ции, признанных лучшими в 2016 
году: Пермская, Ростовская и Орен-
бургская области. Далее было ска-
зано, что в этих областях сложи-
лось наиболее отлаженное взаи-
модействие региональных Прави-
тельств, министерств здравоохра-
нения и территориальных Фондов 
ОМС. На совещании руководите-
лей органов управления здравоох-
ранения субъектов Российской Фе-
дерации, которое имеет название 
«Совет министров» и прошедшее 
6 декабря 2016 года в Москве, при-
сутствовала заместитель министра 
здравоохранения Оренбургской 
области Г.П. Зольникова, где обсуж-

дался ключевой вопрос — о каче-
стве оказания медицинской помо-
щи. Сразу после этого совещания 
и появилась информация Пра-
вительства Оренбургской об-
ласти о том, что наша Орен-
бургская область вошла в 
«тройку» лучших регио-
нов России по оказанию 
медицинской помощи.

Од н а ко ,  е с л и  от-
крыть сайт Росздрав-
надзора (http://www.
roszdravnadzor.ru/), 
то 6.12.2016 года была 
размещена информа-
ция «Субъекты Россий-
ской Федерации впер-
вые получили Премию 
Росздравнадзора «За ка-
чество и безопасность ме-
дицинской деятельности». 
В этой информации сказано, 
что 5 декабря 2016 года в рам-
ках конференции «Медицина и 
качество — 2016» шести субъектам 
Российской Федерации была вру-
чена Премия Росздравнадзора «За 
качество и безопасность медицин-
ской деятельности». Даже говорит-
ся, что по результатам оценки по 36 
критериям в 2016 году определены 
следующие победители:

— Лауреат Премии 1-й степени 
— Тюменская область;

— Лауреат Премии 2-й степени 
— Краснодарский край;

— Победитель в номинации «До-
стижение отдельных сигнальных 

индикаторов реализации плана ме-
роприятий по снижению смертно-
сти от основных причин, установ-
ленных Минздравом России» — 
Астраханская область;

— Победитель в номинации «Ле-
карственное обеспечение в рам-
ках оказания государственной со-
циальной помощи в виде набора 
социальных услуг» — Новосибир-
ская область;

— «Победитель в номинации 
«Охват беременных комплексной 

перинатальной диагностикой» — 
Томская область;

— «Победитель в номина-
ции «Охват диспансериза-

цией определенных групп 
взрослого населения» — 
Ростовская область.

Сказано также, что 
органы управления 
з д р а в о о х р а н е н и е м 
субъектов Российской 
Федерации, ставшие 
лауреатами и дипло-
мантами Премии, полу-
чили Дипломы и почет-

ный Знак, а также право 
на использование лого-

типа Премии. Победители 
вносятся в реестр, который 

размещается на сайте Феде-
ральной службы по надзору в 

сфере здравоохранения.
Аналогично этой информа-

ции Росздравнадзора была раз-
мещена информация и на дру-
гих сайтах (http://www.cmkee.ru/
meditsina-i-kachestvo-2015/med-
2016/award/). Надо отметить, что 
в Региональном отделении партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ имеется 
протокол заседания Программного 
комитета IX Всероссийской научно-
практической конференции с меж-
дународным участием «Медицина 
и качество — 2016», датированный 
22 ноября 2016 года, Положение о 
Конкурсе на соискание Премии «За 

качество и безопасность медицин-
ской деятельности», а также резуль-
таты конкурса среди субъектов Рос-
сийской Федерации и там нигде — 
нет Оренбургской области. Возни-
кает вопрос: почему министерство 
здравоохранения и Правительство 
Оренбургской области вводит в за-
блуждение жителей нашей области? 
Почему нам предлагают согласить-
ся с уровнем и качеством медицин-
ской помощи, предоставляемой на 
территории Оренбургской области?

Может оттого, что считают нас — 
неполноценными людьми? Или те-
ми, кто должен верить всяким вы-
сказываниям министра здравоохра-
нения Т.Н. Семивеличенко и ее заме-
стителей, да и Губернатора области 
Ю.А. Берга о том, что система здра-
воохранения в нашем регионе нахо-
дится на высоком уровне?

Нет, мы — не ходим в «розовых 
очках», как министры Правитель-
ства Оренбургской области! Мы 
считаем, что «врать — не хорошо», 
что желаемое нельзя выдавать — за 
действительность. Поэтому, Регио-
нальное отделение партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает, что из-
ложенная информация от 7.12.2016 
года со стороны министерства здра-
воохранения Оренбургской обла-
сти — не соответствует действи-
тельности и вводит жителей в за-
блуждение. И это делает — само 
Правительство Оренбургской об-
ласти. Значит, такое Правительство 
— можно считать «завравшимся» и 
недостойным им быть на террито-
рии нашего Оренбуржья.

Пресс-служба РО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Оренбургской области

Почему нас обманывают?

ПРаВительСтВо РФ ПРиВатизиРУет 
оРенбУРгСкУю леткУ

опубликован план приватизации на 
2017 — 2019 годы, в котором указа-
но, что Правительство Российской Фе-
дерации в числе прочих объектов на-
мерено приватизировать ряд зданий 
и помещений летного училища, рас-
положенного на улице Советкая, д. 1 
в оренбурге.
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24 января руководитель фрак-
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Законодательном Собрании 
Оренбургской области В.И. 
Фролов провел встречу с жите-
лями Сорочинского городско-
го округа. Поводом для встре-
чи стала ситуация с Сорочин-
ским маслоэкстракционным 
заводом, заложником кото-
рый стали местные жители, 
чьи дома расположены непо-
далеку от маслозавода.

Сорочинский маслозавод — ин-
вестиционный проект группы 
компаний «Нижнегородский 

масло-жировой комбинат» в Орен-
бургской области — был запущен в 
сентябре 2015 года в жилой зоне по-
селка Сорочинск. На этом проекте 
было освоено 3,6 млрд. рублей. За-
явленная мощность комплекса по 
переработке подсолнечника  со-
ставляет порядка 400 тысяч тонн 
маслосемян в год или 1200 тонн в 
сутки. Страшно представить, как 
такая громадина может «отравить» 
мирную жизнь жителей окрестных 
домов, волею судьбы оказавшихся 
в тесном соседстве с крупным про-
мышленным комплексом, учитывая 
уровень шума и выброса вредных 
веществ, являющихся неотъемле-
мым атрибутом деятельности любо-
го промышленного объекта подоб-
ного уровня.

На встрече с депутатом-спра-
ведливороссом избиратели пожа-
ловались на то, что с введением за-
вода в эксплуатацию их спокойная 

жизнь превратилась в кошмар: со-
провождающие работу маслоза-
вода шум и аромат не позволяют 
им вести нормальное существо-
вание. Граница завода находится 
примерно в пяти метрах от жилой 
зоны. От работы комплекса день и 
ночь страдают жители 18-20 близ-
лежащих домов.

До пуска завода у местной жи-
тельницы Людмилы Фроловой бы-
ла обычная аллергия. После того, 
как завод начал работать, у нее диа-
гностировали бронхиальную астму. 
Местные жители говорят, что уста-
ли бороться с этой ситуацией свои-
ми силами: жаловались, куда только 
могли — и никто им не помог. 

Правда, приезжали представи-
тели Роспотребнадзора, произве-
ли необходимые замеры и оштрафо-
вали завод на 10000 рублей. После 
этого завод начал отгораживаться 
от жилых домов так называемым шу-
мопоглощающим забором. Только 
забор этот установили на несколь-
ко десятков метров и на этом успо-
коились. По словам жителей, позд-
ние замеры показывают, что шум от 
работы завода все равно превышает 
норму. «Грохот стоит такой, что в до-
ме стены трясутся», — говорит Люд-
мила Фролова. «Ночью уснуть про-
сто невозможно». Конечно, проти-
вошумный забор — это хорошо, хо-
тя об этом нужно было позаботиться 
раньше, а не ждать, когда народ бу-
дет писать во все инстанции.

Местные жители от отчаяния уже 
опубликовали свое обращение в 
СМИ (газета «Оренбуржье» от 2 мар-
та 2016 года):

«Мы проживаем в пяти ме-
трах от забора МЭЗ. Вы пред-
ставляете, что такое жить ря-
дом с такой махиной?!

Этот завод взрывопожароо-
пасен и относится к 3-му классу 
опасности. На территории на-
ходится много взрывчатых ве-
ществ, гексогеновый газ. Посто-
янно происходят выбросы в ат-
мосферу — дышать нечем. У нас 
уже дома все пропахли выжатым 
маслом.

Как можно было построить 
завод в пяти метрах от жилых 
домов?

Мы бы рады продать свои до-
ма и уехать, но, зная нашу ситу-
ацию, наши дома никто не купит. 
А дома у нас двухэтажные, бро-
сить всё просто так мы не мо-
жем, да и идти нам некуда. У нас 
было предложение к заводу, что-
бы он выкупил наши дома для сво-
их нужд или предоставил равно-
ценное жилье. Но нам сказали, 
что наши дома им не нужны.

Обращались в Роспотребнад-
зор, в экологическую службу, но 
нас никто не слышит.

Мы оказались заложниками си-
туации!» 

По итогам встречи депутат За-
конодательного Собрания области 
Владимир Фролов пообещал взять 
ситуацию под свой контроль и в 
ближайшее время направить депу-
татские обращения в соответству-
ющие инстанции и контролирую-
щие органы, а также губернатору 
Ю.А. Бергу.

Заложники ситуации

27 января в областной библиотеке име-
ни Н.К. Крупской состоялось чествова-
ние ветеранов Великой Отечественной 
войны, переживших блокаду Ленин-
града. Мероприятие было приурочено 
к 73-й годовщине освобождения горо-
да Ленинграда от фашистской блокады.

В торжественном мероприятии приняли 
участие ветераны, на личном приме-
ре испытавшие весь ужас блокады Ле-

нинграда: Гаврилов Анатолий Сергеевич, Бич 
Виктор Федорович, Николаева Зоя Никола-
евна, а также вдова жителя блокадного Ле-
нинграда, краеведа Дорофеева Виктора Ва-
сильевича — Дорофеева Галина Никитична. 
Поздравить ветеранов с этой юбилейной да-
той пришли представители ветеранских объ-
единений, общественных организаций, по-
литических партий. В зале было много  уча-
щихся общеобразовательных учреждений 
и студентов. Ветераны поблагодарили орга-
низаторов за заботу, вспомнили события тех 
тяжелых лет, почтили память жителей и за-
щитников блокадного города. А также про-
изнесли напутственные слова подрастающе-
му поколению.

В этот день в адрес ветеранов было сказа-
но много добрых слов и пожеланий. Почет-
ные грамоты и подарки от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ ветеранам вручил депутат За-

конодательного собрания области руководи-
тель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Вла-
димир ФРОЛОВ.

— День снятия блокады Ленинграда яв-
ляется, поистине, всенародным праздником, 
символизирующим бессмертный подвиг во-
инов-освободителей и жителей осажденного 
города. Для нас особенно важно бережно со-
хранять свидетельства людей, чья стойкость 

и мужество обеспечили победу над фашиз-
мом. Мы всегда будем помнить защитников, 
тружеников и жителей блокадного Ленин-
града, кто помог выстоять и победить вра-
га. Низкий поклон вам, ветеранам-блокадни-
кам, за ваше беспримерное мужество, стой-
кость и силу духа.

Также поздравили ветеранов с юбилей-
ной датой ученики школы №17 города Орен-

бурга, вместе со своим руководителем, пе-
дагогом Татьяной Петиной. Татьяна Пети-
на на протяжении долгих лет является хра-
нителем школьного музея, большая часть 
экспозиции которого посвящена событи-
ям блокады Ленинграда. Благодаря неуто-
мимому энтузиазму Татьяны Леонидовны 
ученики школы №17 занимаются исследо-
вательской деятельностью, открывают но-
вые подробности жизни блокадного горо-
да, его жителей и защитников, и, разумеет-
ся, лично знакомы с ветеранами-блокад-
никами, которые проживают в Оренбурге 
и являются частыми гостями на школьных 
вечерах и мероприятиях.

К сожалению, не все ветераны, ныне жи-
вущие в Оренбурге, смогли прийти на тор-
жество: годы берут свое, и кто-то не риск-
нул в это морозное утро выйти из дома. Все 
чаще они становятся посетителями област-
ного госпиталя ветеранов войн. Да и тем, 
кто до сих пор крепко стоит на ногах, тя-
жело принимать участие в таких меропри-
ятиях: больно осознавать, что в этом году 
на праздник их пришло меньше, чем в про-
шлом, и кто-то из товарищей не придет уже 
никогда. С каждым годом все меньше оста-
ется непосредственных участников тех да-
леких событий, вошедших в историю как 
пример величия человеческого духа, пре-
данности и любви к своему городу и сво-
ей стране.

Не допустили новой трагедии

Жители Сорочинского городского округа стали заложниками 
ситуации с местным маслоэкстракционным заводом

Ветераны отметили 73-ю годовщину снятия блокады Ленинграда

Школу поселка Равнинный от-
крыли после ремонта.

16 декабря прошлого го-
да руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ» в Законодательном Собрании 
Оренбургской области Владимир 
Фролов встречался с жителями по-
селка Равнинный Пономарёвского 
района в связи с жалобами послед-
них на аварийное состояние здания 
сельской общеобразовательной 
школы. Жители данного поселка 
обратились в адрес депутата Фро-
лова с просьбой об оказании помо-
щи в ситуации с проведением ка-
премонта здания сельской школы. 
Родители отказывались отпускать 
своих детей на учебу после про-
ведения некачественных ремонт-
ных работ здания сельской школы. 
В процессе ремонта в дождливый 
период школа оказалась затоплен-
ной. С наступлением холодов вода, 
просочившаяся в школу, преврати-
лась в лед. Возникла угроза  обру-
шения. И школьники были вынуж-
дены учиться в другом здании — 
сельской администрации. Однако 
акт приемки ремонтных работ на 
сумму 5 946 165 рублей со сроком 
исполнения до 1 октября 2016г. был 
подписан, деньги за ремонт школы 
подрядчику перечислены.

 По итогам встречи с жителями 
села и осмотра помещений школы, 
депутат Фролов направил обра-
щение в адрес Губернатора Орен-
бургской области Ю.А. Берга и про-
курора области С.П. Берижицкого 
по поводу халатности и превыше-
ния своих полномочий со сторо-
ны должностных лиц администра-
ции Пономарёвского района и ми-
нистерства образования Оренбург-
ской области.

 25 января текущего года полу-
чены ответы от первого заместите-
ля министра образования области 
Г.И. Сафоновой и прокурора обла-
сти С.П. Берижицкого по результа-
там проверки соблюдения зако-
нодательства и привлечения 
к ответственности долж-
ностных лиц админи-
страции Пономарёвско-
го района и министерства 
образования Оренбург-
ской области. Из 
ответов сле-

дует, что акт приемки капитального 
ремонта школы сфальсифицирован 
«неустановленным должностным 
лицом администрации района», 21 
декабря 2016 года проведено пол-
ное инструментальное обследова-
ние состояния здания школы после 
ремонта, которое выявило наруше-
ния конструктивного состояния си-
ловых элементов перекрытия кры-
ши здания. 22 декабря возбужде-
но уголовное по статье «Служеб-
ный подлог». Все нарушения бы-
ли устранены подрядчиком в лице 
ООО «Стройгарант» за собственный 
счет. Занятия с учащимися в школе 
начались 16 января текущего года. 
На сегодняшний день решается во-
прос об ответственности ряда долж-
ностных лиц администрации Поно-
марёвского района и министерства 
образования области, которые за-
ставляли директора школы Н.П. Во-
ропаеву подписать акт приёмки зда-
ния после капитального ремонта, 
несмотря на допущенные подряд-
чиком нарушения объема и переч-
ня проведенных строительно-мон-
тажных работ.

Итог защиты здоровья и без-
опасности учащихся Равнинной 
средней школы очевиден: повторе-
ния «Беляевской» трагедии в шко-
ле поселка Равнинный не произо-
шло. Это стало возможным благо-
даря настойчивым обращениям и 
решительным действиям жителей 
поселка Равнинный и депутата За-
конодательного Собрания Орен-
бургской области В.И. Фролова по 
разрешению сложившейся ситуа-
ции, которая угрожала привести к 
трагедии в случае безответствен-
ного поведения ряда должностных 
лиц администрации Пономаревско-
го района и министерства образо-
вания Оренбургской области.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области
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17 января в Новотроцке со-
стоялось общее собрание чле-
нов партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Главным в повестке 
значился вопрос об избрании 
председателя местного отде-
ления Партии в городе Ново-
троцке. 

Решением Бюро Совета реги-
онального отделения для из-
брания председателем Совета 

местного отделения был рекомен-
дован действующий председатель 
Совета местного отделения Партии 
— Кошкин Вячеслав Николаевич, 
которого единогласно поддержа-
ли все участники собрания. Также на 
общем собрании был избран новый 

состав Совета Новотроицкого мест-
ного отделения Партии и контроль-
ная комиссия.

После избрания руководящих 
органов состоялось первое засе-
дание вновь избранного Совета 
местного отделения. В ходе заседа-
ния членами совета МО были при-
няты важные решения по органи-
зации партийной работы в горо-
де. Были подведены итоги работы 
прежнего совета МО и определе-
ны для дальнейшего решения важ-
ные вопросы, касающиеся деятель-
ности Партии.

Перед участниками собрания вы-
ступил присутствующий на меро-
приятии председатель Совета ре-
гионального отделения партии СР 
в Оренбургской области В.И. Фро-
лов. Владимир Фролов пожелал об-
новленному Совету местного отде-
ления успехов в дальнейшей рабо-
те над реализацией положений пар-
тийной программы и социал-демо-
кратических ценностей, а также по 
укреплению политических позиций 
Партии в городе.

Как отмечают в региональ-
ной прокуратуре, хотя чис-
ло выявленных коррупци-
онных преступлений в 2016 
году и значительно вырос-
ло, в общем числе совер-
шенных преступлений они 
составляют менее полутора 
процентов. 

За год в Оренбуржье выявле-
но 391 преступление кор-
рупционной направленно-

сти (в 2015 году было 321). Из них 
30 фактов получения взятки, 36 
фактов дачи взятки, 17 посредни-
честв во взяточничестве, 51 факт 
мелкого взяточничества, 105 мо-
шенничеств, 76 фактов присвое-
ния либо растраты имущества, 6 
фактов коммерческого подкупа, 
8 фактов злоупотребления долж-
ностными полномочиями, 5 фак-
тов превышения должностных 
полномочий, 40 фактов служеб-
ного подлога, 7 фактов фиктив-
ной регистрации граждан РФ по 
месту пребывания, 4 факта фик-
тивной постановки на учет ино-
странных граждан, 3 факта лега-
лизации денежных средств, по-
лученных преступным путем, 1 
факт воспрепятствования закон-
ной предпринимательской дея-
тельности. Больше всего корруп-
ционных преступлений фиксиру-
ется в сфере использования бюд-
жетных средств. На втором ме-
сте система здравоохранения, 
третьем — сфера ЖКХ. Больше 
всего их выявлено в Оренбурге, 
Орске, Бузулуке, Сакмарском и 
Соль-Илецком районах. Размер 
материального ущерба по окон-
ченным коррупционным уголов-
ным делам за год составил око-
ло 380 миллионов рублей. До 
направления дел в суд возмеще-
но более 140 миллионов рублей. 
Взяток по области преступни-
ки в прошлом году получили на 
более чем 5,6 миллиона рублей, 
средняя сумма взятки составля-

ет порядка 187000 рублей (в 2015 
году была 86000 рублей). Среди 
15 привлеченных к уголовной 
ответственности оренбургских 
взяточников четверо госслужа-
щих, шестеро сотрудников пра-
воохранительных органов, трое 
медработников, один сотрудник 
учреждения образования и один 
руководитель госучреждения. В 
2016 году судами области по де-
лам коррупционной направлен-
ности вынесено 189 обвинитель-
ных приговоров в отношении 204 
земляков. По одному уголовному 
делу к осужденному применены 
принудительные меры медицин-
ского характера.

Чаще всего (более 64 процен-
тов) коррупционеры отделыва-
ются штрафом, который много-
кратно превышает размер по-
лученного преступного дохода. 
Реальное лишение свободы по-
лучили 38 осужденных (17,4 про-
цента). Из многочисленных фак-
тов нарушения антикоррупцион-
ного законодательства в надзор-
ном ведомстве отметили следую-
щие. В Александровском районе 
главный специалист администра-
ции оказывал населению плат-
ные юридические и представи-
тельские услуги, при этом о по-
лученных доходах не отчитывал-
ся, виновный уволен в связи с 
утратой доверия. В Бузулукском 
и Гайском районах муниципаль-
ные служащие понесли дисци-
плинарную ответственность за 
то, что являлись учредителями 
коммерческих структур. Заведе-
но уголовное дело в отношении 
главы администрации Ромашин-
ского сельсовета Курманаевско-
го района, который предоставил 
в безвозмездное пользование 
крестьянско-фермерскому хо-
зяйству супруги муниципальное 
имущество, при этом для нужд 
этого же КФХ использовался труд 
лиц, отбывающих наказание в ви-
де обязательных работ.

Источник: www.orenday.ru

Коррупция в Оренбуржье 
выросла на 22 процента

Вячеслав Кошкин вновь избран председателем 
Новотроицкого партийного отделения

В этот день три года назад оста-
новилось сердце известно-
го депутата Законодательно-

го Собрания Оренбургской обла-
сти пятого созыва, главного врача 
областного противотуберкулезно-
го диспансера, доктора медицин-
ских наук, руководителя кафедры 
фтизиатрии ОГМА Валерия Леони-
довича Сазыкина.

Оренбургская область потеря-
ла человека, который 28 лет бес-
сменно возглавлял фтизиатриче-
скую службу областной системы 
здравоохранения, был настоящим 
руководителем здравоохранения. 

Валерий Сазыкин был единствен-
ным членом Европейского Сою-
за фтизиаторов, обладал титулом 
«Золотого члена» фтизиаторов Ев-
ропейского Союза. Он часто чи-
тал свои научные исследования 
в Женеве, Вене, Стокгольме... В.Л. 
Сазыкин был ученым с большой 
буквы. Он имел 6 патентов на на-
учные открытия в разных сферах 
его деятельности, является авто-
ром более 138 монографий в ме-
дицинской сфере. Он был един-
ственным главным врачом, кото-
рый с начала 90-х годов ежегодно 
проводил в своём областном ле-
чебном учреждении тайное рей-
тинговое голосование медработ-
ников о доверии главному врачу, 

всем его заместителям и заведую-
щим отделениями.

Однако после избрания на долж-
ность губернатора Ю.А. Берга, депу-
тат Сазыкин вступил с ним в нерав-
ный бой за правду и справедливость 
в здравоохранении области. Когда 
товарищи пытались убедить его, что 
с Бергом нельзя вести борьбу откры-
то и публично, Сазыкин говорил о 
том, что он «не может спокойно смо-
треть на то, что делает Берг и его чи-
новники». Валерий Леонидович был 
членом фракции «Справедливая Рос-
сия» и считал главным для себя отста-
ивать закон и справедливость.

В течение 2011-2013 годов про-
тив Сазыкина и его клиники бы-
ла развернута спланированная чи-
новничья «операция» по удалению 
Валерия Леонидовича с должности 
главного врача, руководителя кафе-
дры фтизиатрии ОГМА, а затем про-
тив него было возбуждено уголов-
ное дело по обвинению в превыше-
нии должностных полномочий по 
пяти сфабрикованным эпизодам. 
Четыре обвинения из них рассыпа-
лись в суде. А по обвинению, соглас-
но которому один работник учреж-
дения чистил снег около дома Сазы-
кина и наводил порядок на террито-
рии (Валерий Леонидович был бо-
лен сахарным диабетом), Сазыкин 
был осужден. При том, что работу 

на территории он оплачивал сво-
ему работнику из личных средств. 
Больше правоохранительная систе-
ма вместе с прокуратурой области 
не смогла НИЧЕГО предъявить Са-
зыкину, несмотря на ежемесячные 
проверки учреждения и его личной 
деятельности.

Валерий Сазыкин ушёл из жиз-
ни несломленным. Он как настоя-
щий боец остался на передовой. 
Все, кто знал Сазыкина, делали вы-
вод о прямом уничтожении его со 
стороны чиновников Берга и сле-
дователей СУ СК и УВД области, ко-
торые выполняли «приказ сверху».

Даже после смерти Валерия Са-
зыкина они не успокоились и про-
должили преследование его жены, 
Ирины Геннадьевны, бывшей в то 
время заместителем главного врача 
по методической работе. Её заста-
вили уволиться, не давали и по сей 
день не дают работать по специаль-
ности. А ведь она — кандидат меди-
цинских наук. Но ей не нашлось ме-
ста в Оренбургской медицине.

6 февраля друзья и соратники 
Валерия Сазыкина почтили его па-
мять и возложили цветы к его мо-
гиле. Оренбуржцы будут помнить 
доктора Сазыкина как несгибаемо-
го и честного человека, депутата и 
главного врача, отдавшего медици-
не всю свою жизнь.

6 февраля — день памяти 
Валерия Сазыкина

Состав осужденных за преступления 
коррупционной направленности  

Сотрудники и руководители образовательных   
учреждений 16
Сотрудники МВД  11
Сотрудники и руководители МУП, ГУП, ГКУ, ГБУ  26
Физлица  57
Работники учреждений здравоохранения  8
Сотрудники коммерческих организаций  44
Муниципальные служащие  1
Сотрудники УФМС области  2
Сотрудники УФНС области  1
Сотрудники УФССП области  9
Сотрудники УФСИН области  6
Главы муниципальных образований  5
Должностные лица органов исполнительной власти  7
Председатели избирательных комиссий  5
Прокуроры  1
Адвокаты  3
Депутаты  2
ИТОГО  204

Количество 
осужденных
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Кроссворд

По горизонтали:  1. Качество. 8. Клинтон. 9. Пацифист. 10. Скрипка. 11. Алименты. 12. Ка-
рабас. 18. Юнга. 19.  1. Компромисс. 9. Трофей. 10. Обострение. 11. Пастор. 12. Отклонение. 
13. Наркоз. 16. Карась. 19. Олово. 20. Бисер. 21. Наскок. 22. Макет. 23. Голик. 24. Рельеф. 25. 
Нетто. 26. Манок. 27. Лучина. 28. Зелье. 29. Диета. 30. Ржанка.

По вертиКали:   2. Орбита. 3. Пискля. 4. Огранка. 5. Изнанка. 6. Степень. 7. Консерви-
рование. 8. Непоколебимость. 14. Коммунизм. 15. Толкатель. 16. Контролер. 17. Русалоч-
ка. 18. Столетник.

21 февраля 2017 №1 (80 ) 12+

По горизонтали:   1. Искусство так делить пирог, чтобы каждый верил, будто имен-
но он — именинник. 9. «Сувенир», добытый «с боем». 10. «Обращение» хронической бо-
лезни к своему хозяину за таблеткой. 11. Духовный сан Шлага. 12. Обрусевшая аномалия. 
13. Средство, с помощью которого врач избавляется от советов больного при операции. 
16. На то и щука, чтобы он не дремал. 19. Материал для стойких солдатиков. 20. Что не ме-
чут перед свиньями? 21. Кавалерийская внезапность. 22. Модель, но не манекенщица и не 
натурщица. 23. Веник в стиле ню. 24. Все земные морщины вместе взятые. 25. Незатарен-
ный вес. 26. Охотничья свистулька. 27. Короткоживущий изотоп березы, получаемый при 
попытке расщепить полено. 28. Приворотный напиток. 29. Пост для неверующих. 30. Пти-
ца с «хохотливым» именем.

По вертиКали:   2. «Колея» планеты. 3. Нытик с тонким голосом. 4. Что превращает ал-
маз в бриллиант? 5. Неказистое, на чем все держится. 6. Математическая признак учено-
сти. 7. «Замуровывание» овощей в банке. 8. Достоинство монумента, используемое при-
жизненно. 14. Чей призрак бродил по Европе? 15. Спортсмен-«ядерщик». 16. «Спасал, спа-
сал Дед Мазай зайцев, пока ... не выгнал» (шутка). 17. Герою этой сказки повезло встретить 
воплощенную мечту большинства мужчин — немую девушку, но он не оценил своего сча-
стья по достоинству. 18. «Вековое» алоэ.

 ответЫ

о директоре с непогашенной судимо-
стью порталу ural56.ru рассказали роди-
тели учащихся. Как сообщает октябрь-
ский районный суд орска, ольга Кухтин-
ская, будучи председателем участковой 
избирательной комиссии, присвоила 
деньги, предназначенные для выплат 
другим членам УиКа. в октябре прошло-
го года ее приговорили к штрафу в 100 
тысяч рублей, который она оплатила в 
полном объеме.

Как рассказал порталу юрист бюро «Сири-
ус» Евгений Путинцев, судимость по дан-
ной статье считается погашенной через 

год после исполнения наказания. Путинцев 

подчеркнул, что по трудовому кодексу, ра-
ботник образования с непогашенной суди-
мостью должен быть уволен.

Портал также отмечал, что Ольга Генна-
диевна Кухтинская, возможно, является до-
черью начальника управления образования 
Орска Геннадия Кухтинского. Комментарий в 
управлении получить не удалось.

Примечательно, через несколько дней по-
сле публикации портал ural56.ru удалил мате-
риал. Как рассказали Эху в издании, это было 
сделано по решению юриста.

Как пишет портал orsk.ru, граждане Орска 
направили письма в Администрацию Прези-
дента, министерство образования и Генераль-
ную прокуратуру.

Источник: www.echo-oren.ru

Поздравляем с днём рождения!
Совет регионального отделения Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздрав-
ляет с Днем рождения председателя Совета местного 
отделения Партии в городе Орске Ширкину Людми-
лу Дмитриевну и члена Совета РО Попова Алек-
сандра Федоровича.

Уважаемые именинники! 
Желаем вам крепкого здоровья, личного и семей-

ного счастья, долгих лет жизни, благополучия и успе-
хов во всех делах и начинаниях! Надеемся на дальней-
шую совместную и плодотворную работу в Партии  
на благо всех оренбуржцев.

орской школой руководит женщина, 
осужденная за мошенничество 
на выборах губернатора в 2014 году

Совет регионального 
отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 

в Оренбургской 
области 

поздравляет
 

 члена Совета РО 
ЗАВЕРШИНСКОГО 

Александра 
Александровича 

с рождением 
дочери!

вопрос о приостановлении полномочий 
в.и. Дорошенко и в.в. Сороколетова 
рассмотрел Президиум Центрального 
совета Партии СПравеДливаЯ роССиЯ

В повестке заседания сто-
яли вопросы о согласовании 
кандидатур на должности 
председателей Советов и се-
кретарей Бюро Советов ря-
да региональных отделений, 
о приеме в члены Партии, о 
формировании делегаций 
для участия в различных ме-
роприятиях.

Один из вопросов повест-
ки заседания касался Орен-
бургской области: Президиу-
мом Центрального совета Пар-
тии был рассмотрен вопрос о 
приостановлении полномо-
чий В.И. Дорошенко и В.В. Со-
роколетова в качестве членов 
коллегиально-выборных орга-
нов Регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Оренбургской области.

Источник: www.spravedlivo.ru

15 декабря в Москве состоялось заседание Президиу-
ма Центрального совета Партии СПравеДливаЯ роС-
СиЯ. заседание провел Председатель партии, руково-
дитель фракции «Ср» в госдуме рФ Сергей Миронов.


